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Voto di scambio politico mafioso, a
Petrosino arrestato il consigliere Buffa

A
lle prime ore di questa mat-
tina 8 marzo, a Petrosino, i
Carabinieri del Comando

Provinciale di Trapani hanno dato
esecuzione ad un provvedimento
cautelare, emesso dal G.I.P. presso
il Tribunale di Palermo su richiesta
della locale Direzione Distrettuale
Antimafia, nei confronti di un pre-
giudicato già in carcere con l’operazione Hesperia, Marco
Buffa, per delitti al fine di avvantaggiare cosa nostra e di
un consigliere comunale di Petrosino Michele Buffa, di
maggioranza, (agli arresti domiciliari) gravemente indi-
ziati per scambio elettorale politico-mafioso (art. 416 ter
c.p.). E’ stato inviato anche un avviso di garanzia per un

altro consigliere comunale. Il prov-
vedimento compendia le risultanze
scaturite dalla prosecuzione delle in-
dagini dei Carabinieri, nell’ambito
della manovra investigativa che ha
portato alla cattura del boss Matteo
Messina Denaro con Hesperia e al-
l’arresto di 35 persone indiziate di
associazione di tipo mafioso ed altri

reati correlati. Il Giudice ha ritenuto che il soggetto vi-
cino a cosa nostra -  già condannato in primo grado per
416 bis e per aver favorito in passato la latitanza degli
allora vertici del mandamento mafioso di Mazara - abbia
procurato voti in favore del candidato poi eletto Michele
Buffa. [ ... ]                                   ...continua in seconda

GIÀ IN CARCERE L’ALTRO INDAGATO, AVVISO DI GARANZIA AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

Il sindaco: “La mia Amministrazione estranea ai fatti”

“H
o appreso con stupore la vi-
cenda giudiziaria che ha coin-
volto il consigliere comunale

Michele Buffa, agli arresti domiciliari, e il
presidente del Consiglio comunale Aldo
Caradonna, raggiunto da un avviso di ga-

ranzia. Nell’esprimere la mia massima fi-
ducia nella magistratura, prendo atto di
quanto accaduto e spero che Michele

Buffa e Aldo Caradonna possano dimo-
strare la loro estraneità ai fatti nelle sedi
opportune”. [ ... ]      ...continua in quarta

ANASTASI: "HO INCONTRATO MARCO BUFFA COME CENTINAIA DI PERSONE IN CAMPAGNA ELETTORALE"
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CONTINUA DALLA PRIMA 
Già nell’aprile del 2022, nel pieno della campagna eletto-
rale petrosilena, si sarebbero svolti incontri tra il soggetto
condannato e alcuni candidati. L’indagato avrebbe svolto
una vera e propria campagna elettorale (anche accompa-
gnando il politico, porta a porta, nelle case popolari) in fa-
vore della lista poi risultata vincitrice, in cambio di denaro,
della promessa di lavori socialmente utili per sé e per al-
cuni ex detenuti nonché dell’assunzione di amici nel-
l’azienda dove lavorava il candidato sponsorizzato. Sono
state effettuate ulteriori due perquisizioni domiciliari e no-
tificati altrettanti avvisi di garanzia, sempre per il presunto
reato di scambio elettorale politico-mafioso, di cui al Pre-

sidente del Consiglio comunale Aldo Caradonna; l’altro
per un certo Antonino Maltese che avrebbe assicurato co-
municazioni riservate con gli altri soggetti coinvolti. Dalle
prime intercettazioni, pare che Marco Buffa definiva il sin-
daco Giacomo Anastasi, prima ancora della sua elezione,
“il sindaco nuovo”. Come se avesse certezza della sua ele-
zioni. Certezza che comunque non è stata netta ma solo di
una manciata di voti in più rispetto alla seconda candidata
sindaca, Marcella Pellegrino. Buffa, come si evince dalle
prime intercettazioni, ha rivelato ad un altro soggetto,
Maltese detto ‘manuzza’, di aver incontrato Anastasi, Mi-
chele Buffa e Aldo Caradonna durante la campagna elet-

torale. Era invece temuto il terzo candidato sindaco, ov-
vero Roberto Angileri, che lavora in Finanza: “Da lui non
ci possiamo andare se no ci fa mettere le manette”. Con
l'elezione di Anastasi, Buffa ha poi detto telefonicamente:
"Io che ti ho detto? La differenza all’ultimo si fa e la fac-
ciamo sempre noialtri senza che si offende nessuno…". E
poi, sempre a riguardo il voto di scambio, queste le parole
del pregiudicato: "E' stato lui a venire a cercare a noi c’è
stata una riunione e mi ha detto, Marco mio evitiamo di
farci vedere insieme…con lui siamo andati a prendere i
voti alle case popolari lui adesso mi vuole rovinare…io al
processo faccio cadere il Comune…". 

I
l Commissario Straordinario del Li-
bero Consorzio di Comuni di Tra-
pani, Raimondo Cerami, in una nota

stampa comunica che è stato raggiunto
un accordo col Comune di Marsala in
materia di edilizia scolastica, avendo
sottoscritto insieme con Massimo Grillo
e con i tecnici degli enti il verbale di
consegna riguardante lo scambio dei
possessi della Palestra “Grillo”, acqui-

sita dall’ex provincia e dell’immobile
sede del Convitto Audiofonolesi acqui-
sito dal Comune.  Sarà così possibile
per gli studenti di alcuni istituti superiori
privi al loro interno di palestre, accedere
a questa nuova struttura e praticare le at-
tività di educazione fisica, assicurando
così il diritto allo studio. Ci sono dei fi-
nanziamenti inoltre in arrivo per: lavori
di adeguamento sismico e riqualifica-

zione architettonica per l’importo com-
plessivo di 1.000.000 euro della Palestra
in uso all’Agrario “A. Damiani”; lavori
di adeguamento sismico e riqualifica-
zione architettonica per l’importo di
430.000 euro della Palestra in uso al
Professionale “Cosentino”; lavori di
messa in sicurezza della Palestra di via
Falcone ad uso del Liceo Scientifico “P.
Ruggeri” per 350.000 euro. 

Edilizia scolastica, accordo tra il Comune e l’ex provincia
LA PALESTRA GRILLO PASSA AL LIBERO CONSORZIO, IL CONVITTO SARÀ COMUNALE

L
a seduta di martedì 7 marzo del consiglio co-
munale di Marsala è stata interamente dedi-
cata alle interrogazioni rivolte

all'Amministrazione comunale. Presenti in Aula
con il sindaco Grillo e la vice Piraino, gli assessori
Tumbarello, Bilardello, Agate e Gerardi. Il primo
intervento è stato di Elia Martinico su sicurezza
pubblica in città; antico mercato abbandonato e in-
decoroso, con operatori che lavorano male; cura e
manutenzione della nuova pista ciclabile che andrà
a realizzarsi. Massimo Fernandez ha interrogato
sulla manutenzione delle strade piene di buche a se-
guito delle piogge. Pino Ferrantelli ha ribadito la
sua contrarietà alla pista ciclabile nello Stagnone
non collaudata. Eleonora Milazzo ha chiesto se
siano state presentate istanze per contributi mini-
steriali sul consumo energetico a favore dei siti cul-
turali; ha sollecitato la nomina dei componenti del
Centro internazionale studi fenicio punici. Mario
Rodriquez è intervenuto sulla carente illuminazione
e sulla via Roma caotica e con marciapiedi impra-

ticabili. Rosanna Genna ha lamentato l'assenza di
una programmazione estiva per i turisti. Giancarlo
Bonomo, ha ribadito che la città non sicura. Pino
Carnese, quale vocazione turistica per Marsala visto
che mancano servizi essenziali (bagni pubblici,
strade impercorribili). Nicola Fici, ha detto che i
problemi al Palabellina andavano risolti prima per-
ché già a conoscenza. L'Amministrazione ha rispo-
sto con gli assessori di riferimento. Assessori
Tumbarello: pervenuta l'approvazione della perizia
di variante per la pista e, quindi, dopo alcune veri-
fiche e interventi, si potrà procedere al collaudo.
Appaltati i lavori di manutenzione e, pertanto, pros-
simi interventi sui pluviali del Palabellina. Sull'Ipab
Giovanni XXIII c'è un'iniziativa sociale Pnrr per ri-
strutturare parte del manufatto comunale. La strada
di via Pupo una priorità su cui si interverrà con la
manutenzione già aggiudicata. Assessore Gerardi:
presentate 5 istanze per efficientamento energetico
nei siti comunali. Problema illuminazione sul lun-
gomare di natura tecnica e che sarà superato con la

manutenzione, così come per altre zone dove man-
cano pali e corpi illuminanti. Vice sindaco Piraino:
bando risparmio energetico per i contenitori cultu-
rali, mancavano i requisiti per partecipare. Nomina
Centro studi fenicio punici è tuttora oggetto di va-
lutazione, prima di procedere alla scelta dei com-
ponenti. Al termine, sono seguiti altri interventi dei
consiglieri sempre con riguardo alle interrogazioni.
L. Orlando, sicurezza in città problema grave sotto
diversi punti di vista, inclusa la sicurezza stradale,
a cominciare del senso unico di via Trapani e alla
sospensione dell'autovelox; perchè non si pro-
grammano lavori stradali nelle ore serali; situa-
zione generale scuolabus con diverse
problematiche riguardo a revisione e bolli; quali
costi sostenuti per la Bit e perché non presenti nel
Distretto turistico all'interno dello spazio Sicilia;
situazione galleria Scorrimento Veloce sempre pre-
caria; nessun intervento al Palabellina dopo veri-
fica strutturale. Dopo altre interrogazioni prodotte
dai consiglieri Di Pietra, Orlando, Flavio Coppola,

nel prendere la parola, il sindaco Grillo ha affer-
mato che per la sicurezza pubblica il Comune raf-
forza il presidio sul territorio anche con la Polizia
Municipale; le telecamere contribuiscono a vigilare
su ordine pubblico e c'è un ulteriore finanziamento
per videosorveglianza; evidenzia l'accordo con la
Prefettura per controllare il territorio anche con il
coinvolgimento dei privati. Per le pensiline e le pa-
line sono state attivate le procedure di gara e con-
testualmente passi avanti per istituzione della
municipalizzata autotrasporti. La terrazza su Porta
Garibaldi è da inserire tra le priorità del Piano
Triennale da finanziare, anche in vista della pro-
gettualità su Piazza Mameli, già finanziata. Per
l'antica Porticella c’è buona volontà a collocarla
ma ci sono problemi logistici per l’individuazione
del sito e si attendono decisioni dalla Soprinten-
denza. Al termine il presidente Enzo Sturiano ha
chiuso i lavori, comunicando che lunedì prossimo
- 13 marzo - si svolgerà un Consiglio comunale
aperto (ore 10) sulla sanità a Marsala.

Interrogazioni e solite polemiche nella seduta del Consiglio
STRADE, ILLUMINAZIONE, IPAB E SCUOLE, HANNO RISPOSTO IL SINDACO E GLI ASSESSORI

I
l Servizio idrico del Comune di Marsala rende noto che, a causa di interventi
dell'Enel in zona Sant'Anna, è stata interrotta l'erogazione di energia elettrica
ieri. Tenuto conto che in quella contrada è operativa la stazione di pompaggio,

questa sarà di conseguenza inattiva fino al ripristino dell'energia elettrica. Per-
tanto, disagi nell'erogazione idrica potrebbero verificarsi nel versante nord est del
territorio comunale anche oggi (Paolini, Conca Ciavolo, Matarocco, ecc. 

Lavori Enel, interruzione nel servizio idrico cittadino
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GLI STUDENTI HANNO VINTO IL PRIMO PREMIO CON MIKHAIL GORBACIOV

L
a scuola media “V. Pipi-
tone” di Marsala, ha otte-
nuto un importante

riconoscimento: il primo posto al
concorso “Adotta un Giusto”. In
occasione della giornata dei giu-
sti il 6 marzo, gli studenti della
classe 3 B dell’Istituto Compren-
sivo “Garibaldi -Pipitone”, di-
retti da Mariella Parrinello, sono
stati premiati per il tema “Giusti-
zia e pace”, scegliendo una per-
sonalità che si è distinta per il
suo valore etico e morale in ogni
campo. Gli alunni Riccardo
Rallo, Federica Rallo, Simone
Licciardi, Viola Di Girolamo,
Clara Parrinello, Beatrice Pala-
dino, Nicolò Manzo, Alessandra
Genco, guidati dalla docente Mi-

chela Surdo, hanno adottato il
giusto Mikhail Gorbaciov. Il
primo pensiero è andato infatti al
popolo dell’Ucraina che da un
anno vive l’atroce dramma della
guerra provocata da Putin e dal

popolo russo. “La Russia respon-
sabile del conflitto odierno ci ha
fatto ricordare un momento in
cui invece, grazie alla figura del
presidente Gorbaciov, essa è
stata promotrice di importanti

iniziative di pace internazio-
nale”, afferma il team. Gli stu-
denti si sono appassionati al
personaggio, di cui hanno rico-
struito i momenti più significa-
tivi della carriera politica, il suo

impegno per la riduzione degli
arsenali nucleari in Italia, l’ab-
battimento del muro di Berlino e
la fine della guerra fredda. “An-
tepose al potere personale la
pace, arrestando la corsa agli ar-
mamenti ed eliminando il rischio
del conflitto nucleare e globale”
questa è stata la motivazione
della scelta del giusto, trascritta
nella targa commemorativa
presso l’uliveto dell’Azienda
Agraria dell’Istituto “Mattarella”
di contrada Bocca della Carruba.
Gli alunni Paladino, Manzo e
Genco hanno anche realizzato un
video che ha raccontato l’impe-
gno politico ed umano del presi-
dente Gorbaciov per costruire la
pace nel mondo.

La Scuola Media “Pipitone” prima per... “i Giusti”

OGGI VISITE NEFROLOGICHE GRATUITE SENZA PRENOTAZIONE IN OSPEDALE

L’
Asp di Trapani aderisce alla cam-
pagna globale promossa dalla
Società Italiana di Nefrologia e

dalla Fondazione Italiana Rene “Salute re-
nale per tutti: prepararsi agli imprevisti,
sostenere i vulnerabili”, con iniziative di
promozione e sensibilizzazione sull’im-
portanza delle malattie renali e sui fattori
di rischio. In particolare, in occasione
della giornata mondiale del Rene, oggi, i

presidi ospedalieri Sant’Antonio Abate di
Trapani e “Paolo Borsellino” di Marsala,
offriranno screening e visite nefrologiche
gratuitamente e senza prenotazione. Per
sottoporsi ai controlli è sufficiente presen-
tarsi direttamente negli ambulatori di Ne-
frologia degli ospedali Sant’Antonio
Abate (3 piano), dalle 9 alle 12, e Paolo
Borsellino (2 piano), dalle 9 alle 12 e
dalle 15 alle 18.

Giornata del Rene, screening al “Paolo Borsellino”

Quando il prezzo del gas rientrerà dentro i
parametri standard? Quando finirà il caro
bollette? Sono tutti i dubbi e le preoccupazioni
che sorgono alle famiglie e a chi ha un’azienda. 
Al momento la norma prevede che fino a marzo
2023 gli operatori non possano ritoccare al
rialzo i contratti ancora in corso, un divieto che
è stato esteso fino a giugno dell’anno prossimo. 
E allora cosa fare? 
Affidarsi a E4dv per usufruire delle detra-
zioni fiscali: solo così si potrà ottenere, a casa
o a lavoro, un impianto fotovoltaico con si-
stema di accumulo. 

E4dv progetta e realizza impianti solari termici,
fotovoltaici, eolici, termodinamici, di co-genera-
zione e a biomassa, una vasta gamma di servizi
tecnici, finanziari, amministrativi e operativi nel
campo delle fonti rinnovabili e dell’efficienza
energetica. 
E4dv è il vostro Consulente Energetico!

Contatta la pagina Facebook E4DV Srl - So-
cietà di Servizi Energetici oppure corri in
sede in Via Mazzini, 135 - Marsala (Tp) 
Email. info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963 

PUBBLIREDAZIONALE

La bolletta fa paura: da E4dv un
fotovoltaico con detrazioni fiscali 
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L
a gara valida per il Campionato di Prima Categoria tra Primavera Marsala e Palermo
Calcio Popolare è stata decisa a pochi minuti dal triplice fischio da un calcio di puni-
zione. Sugli sviluppi, Bracia ha approfittato della ribattuta di Ilario per mettere il pal-

lone in rete. La partita è stata molto equilibrata e sicuramente la sconfitta è stata ingiusta per
i padroni di casa che li mette in una posizione di sofferenza in classifica, mentre la vittoria
permette alla squadra palermitana di migliorare sensibilmente la propria classifica.

La Primavera Marsala cede di misura al Palermo

[ Il sindaco: “La mia Amministrazione estranea ai fatti” ] -
Sono le prime parole del sindaco di Petrosino Giacomo Anastasi
sulla vicenda che ha portato agli arresti di stamani per voto di
scambio politico-mafioso e che riguarda un esponente della sua
maggioranza, mentre l’altro, il Presidente del Massimo Consesso
Civico, è stato raggiunto avviso di garanzia. “Questo episodio at-
tiene esclusivamente alle sfere personali di Michele Buffa e Aldo
Caradonna e non riguarda in alcun modo l’attività della mia am-
ministrazione che è stata e sarà sempre improntata al rispetto della
legalità, alla lotta al malaffare e alla mafia. Non mi risulta di essere
indagato e non ho ricevuto alcun avviso di garanzia. In merito alle

indiscrezioni di stampa che riportano di un mio asserito incontro
con Marco Buffa, tengo a precisare che non ho mai avuto incontri
riservati o ‘separatamente’ – afferma Anastasi -. Non sono a cono-
scenza di accordi di terzi a supporto della mia candidatura né tan-
tomeno ho mai chiesto supporto elettorale a Marco Buffa né
direttamente né per interposta persona. Ho visto e scambiato qual-
che battuta con questo soggetto durante la campagna elettorale,
come con centinaia di altre persone, in un paio di occasioni, ma
sempre in un contesto pubblico e alla presenza di tanti altri citta-
dini. Con serenità, se la magistratura lo riterrà opportuno, sono a
disposizione per qualsiasi chiarimento”. 

CONTINUA DALLA PRIMA

MIGLIOR PRESTAZIONE L’HA FORNITA THIERRY MORGANA

I
mpegnati su vari fronti di gara i tesserati della Polisportiva Marsala
Doc. Dieci le maglie biancazzurre a Bologna: otto hanno parteci-
pato alla Maratona e due alla “30 km”. Tra i primi, la migliore

prestazione l’ha fornita Thierry Maximilien Morgana che ha tagliato
il traguardo con il tempo di 3 ore, 7 minuti e 46 secondi. A seguire è
arrivato Michele D’Errico (3:20:55), secondo posto di categoria
SM65. A completare gli arrivi marsalesi, Pietro Sciacca (3 ore e 44’),

Damiano Ardagna (3 e 47’), Giuseppe Mezzapelle, Ignazio Abri-
gnani, Michele Marino e Mimmo Ottoveggio. Si è corsa anche la “30
km”. E su questa distanza hanno corso Michele Galfano e Santino
Nizza. Alla “mezza” Roma-Ostia invece a rappresentare la società
del presidente Filippo Struppa sono stati Nicolò Palmeri (primato per-
sonale di 1:58:37) e Cristian Ruzzarin. In totale nella Capitale hanno
corso 36 atleti lilybetani. 

Bologna e Roma, bene la Marsala Doc


